de la Ville des annonces demandant des soumissions pour le chauffage, l'éclairage, la force motrice, etc., par le gaz et par l'électricité, tel qu'indiqué dans une résolution du Conseil ,en date du 14 octobre courant, et de préparer une liste des journaux dans lesquels les annonces seront publiées, avec prière de faire rapport à cette Commission.

11.-Soumise une requête de la "George Hall Coal Co.", demandant la permission d'ériger des soutes à charbon au bassin Wellington No 2, et demandant d'approuver l'endroit choisi pour l'installation desdites soutes.

L'inspecteur des Ediffces ayant présenté un rapport favorable et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder la permission demandée.

12.-Soumise et lue une requête de citovens habitant les "Pine Avenue Apartments," demandant l'installation d'une lampe dans l'avenue des Pins, à mi-chemin entre l'avenue du Parc et la rue Durocher.

Renvoyée au surintendant du service de l'Eclairage .

13.—Soumises et lues les lettres suivantes:

(a) De M. W. Dogers re lampes:

(c) Re éclairage de la rue Dowd.

Renvoyées au surintendant du service de l'Eclairage.

14.-Soumise et lue une requête de citoyens résidant dans les rues Dufresne et Logan, quartier Hochelaga, protestant contre une vieille maison située au No 122 de la rue Dufresne, à l'angle de la rue Logan.

15.—Sont soumises les requêtes suivantes:

(a) De M. L.-B. Tooke, demandant la permission d'ériger une chaudière de 35 chevaux-vapeur au No 31 de la Côte du Beaver Hall, quartier St-Georges.

(b) De M. C. Giguère, demandant la permission d'ériger une machine et une chaudière à vapeur de 4 chevaux-vapeur au No 775 de la rue Notre-Dame-Est.

(c) De MM. Foisy, Larose & Roy, demandant la permis-sion d'ériger un moteur électrique de 15 chevaux-vapeur au No 1845 de la rue Christophe-Colomb, quartier Saint-Denis.

(d) De M. Euclide Blanchard, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois et à charbon au No 734 de la rue Huntley, quartier Saint-Denis.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: D'accorder les permissions demandées et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(e) De M. W. Grant, demandant la permission d'ériger un bâtiment devant servir de forge au No 78 de la rue Aylmer, quartier St-Georges.

M. W. Grant se présente devant la Commission à l'appui de sa requête. Après étude des contre-requêtes s'opposant à l'érection de ladite forge, et à la suggestion de M. le président, ladite demande est retirée.

(f) De M. G.-W. Faust, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois de sciage à l'angle des rues Sainte-Catherine et Marlborough, quartier Hochelaga.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices.

M. l'échevin Laviolette

Propose: Que la permission demandée soit accordée et que soit présenté au Conseil un rapport en conséquence.

La proposition étant mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Robillard, Laviolette, David, Lavallee-4.

Contre: Mercier, Stearns, Yates-3.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est Résolu: En conséquence.

16.—Soumis un rapport du surintendant du service de l'Eclairage re installation de lumières électriques, de trois lampes à arc, sous les abris récemment construits par le service des Marchés à la Place LeRoyer.

Résolu: De prier le surintendant du service de l'Eclairage de demander des soumissions pour l'exécution des travaux, suivant le cahier de charges soumis.

17.-Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices re salle d'amusement (vues animées) en contravention avec les règlements Nos 337 et 260, et dont la fermeture a été ordonnée.

Déposé aux archives.

18 .- Soumise et lue une lettre de la "Montreal Day Nur-

jointly with the City Clerk, advertisements, asking for by gas tenders for heating, lighting, motive power, etc., and electricity, as provided in the resolution of Council, dated the 14th of October instant , and to prepare a list of newspapers in which said advertisements are to be published, and that a report be made to the Committee.

11.—Submitted a petition from the George Hall Coal Co., for permission to erect coal shutes, on Wellington Basin No. 2 and subject the shutes Basin No. 2, and asking that the site for said coal chutes be approved.

The Building inspector reporting favorably thereon, and there bring no opposition, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the permission sought for be granted.

12.—Submitted and read a petition from citizens residing in the Pine Avenue Apartments, asking that a light be placed in Pine Avenue, mid-way between Park avenue and Durocher street.

Referred to the superintendent of the Light department.

13.—Submitted and read the following letters:

(a) From Mr. W. Dogers re lights.

(b) Re light on Dowd street.

Referred to the superintendent of the Light department. 14.--Submitted and read a petition from citizens residing in Dufresne and Logan streets, Hochelaga ward, pro-testing against an old building, situated at No. 122 Dufresne street, corner of Logan street.

Referred to the Building inspector.

15.—Submitted the following petitions:

(a) From Mr. L. B. Tooke for permission to erect a steam boiler of 35 horse power, at No. 31 Beaver Hall Hill, St-Georges ward.

(b) From Mr. C. Giguère for leave to erect a steam engine and boiler of four horse power, at 775 Notre Dame street East.

(c) From Messrs. Foisy, Larose & Roy, for permission to erect an electric motor of fifteen horse power, at No. 1845 Christenhan Columbus 1845 Christopher Columbus street, St. Denis ward.

(d) From Mr. Euclide Blanchard for permission to open a wood and coal yard ,at No. 734 Huntley street, St. Denis ward.

The Building inspector reporting favorably thereon, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permissions sought for be granted and a report made to Council accordingly.

(e) From Mr. W. Grant for permission to erect a balld ing to be occupied as a forge, at No. 78 Aylmer street, St. Georges ward.

Mr. W. Grant appeared before the Committee, in support of his application, and after consideration of the counter-petitions against the projected forge, at the sug-gestion of the chairman the projected forge, at the suggestion of the chairman the application was withdrawn.

(f) From Mr. G. W. Faust for permission to open a lum ber yard, corner of Ste. Catherine and Marlborough streets, Hochelaga ward,

The Building inspector reporting favorably thereon, Ald. Laviolette

Moved: That the permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.

The motion being put, the Committee divided:

Yeas: Robillard, Laviolette, David, Lavallée-4.

Nays: Mercier, Stearns, Yates-3.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

16.—Submitted a report from the superintendent of the Light department re electric light installation. of three (3) are lamps, under the newly built shelters of the Market department at Pleas L ket department, at Place LeRoyer.

Resolved: That the superintendent of the Light department be instructed to get tenders for the work as per specifications submitted.

17.—Submitted and read a report from the Building inspector re amusement hall (moving pictures) in violation of the provisions of by-laws Nos. 337 and 260, and which had been ordered to be closed.

Filed of record.

18.—Submitted and read a letter from the Montreal Day